



山形一中だより 第135号

令和7年4月17日
発行 山形市立第一中学校

4月8日（火）に令和7年度の入学式が挙行され、希望に満ちあふれる新入生131名が山形一中の新たな仲間となりました。



入学式 新入生代表あいさつより（抜粋）

新入生代表

私たちは、これから始まる中学校生活という新たなステージに胸を躍らせています。新しい友達や先輩との出会い、新しい先生方との学び、そして自分自身の成長への期待が高まっています。しかしながらその一方で、新しい人間関係、難しくなる学習など心配なこともたくさんあります。先輩方や先生方から教わりながら、早く先輩方のような立派な一中生に近づいていきたいと思います。私たちはこれまで、それぞれの小学校で、学校行事や児童会活動、日々の暮らしの中で、仲間と協力し、支え合って成し遂げることを学んできました。この経験を中学校の場でも発揮し合い、切磋琢磨し、さらなる成長を目指していきます。新しく出会った仲間と支え合い、互いが成長できるような学年にしていきます。生活していく中には、楽しいことやうれしいことだけでなく、時には困難に直面することもあると思います。そのようなときは、仲間と協力し支え合って、自分自身を信じ、共に乗り越えていきます。私たちは未熟で、まだまだ足りないところがたくさんあります。先輩方、先生方から日々学び、一步一步前進していけるよう努力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



校長式辞では、これからの大切な三年間を、皆さんが有意義に過ごすために、「自分のいのちを大切にし、他の人のいのちも大切にする」「挑戦する」という二つの話がありました。一人一人の個性の違いを認め、互いに思いやりの心をもって生活すること、失敗をおそれずに様々なことに挑戦し、大きく成長することを願っております。

山形市中学校駅伝競走大会結果報告

男子 第2位 女子 第4位

当日は見事な走りでたすきをつなぎ、男女共に県大会出場権を獲得することができました。応援ありがとうございました。県大会は10月4日（土）NDソフトスタジアム山形で行われます。引き続き、応援をよろしくお願いいたします。